



DIOS APRIETA PERO NO ASFIXIA

El año 2021 se cerró con una aguda sequía que motivó declarar la emergencia agropecuaria y con enormes incendios que afectaron varias zonas del país. Las perspectivas climáticas para el verano, en clave de *Niña*, resultaban téticas para la producción nacional, sin embargo las sorpresivas precipitaciones registradas en todo el territorio han alejado un daño inminente para la economía uruguaya. Calmaron los incendios y devolvieron la fertilidad a los suelos. Es la contracara de las inundaciones en la zona metropolitana, cuyas avenidas se convirtieron en arroyos turbulentos afectando a numerosos vecinos.

LA ENTREVISTA

Martín Fablet, comunicador y empresario

“No le tengo miedo al ridículo ni a ser políticamente incorrecto”

Páginas 16 y 17

POLÍTICA

Vicepresidente de INAU reclama mayores controles y avanzar a una gestión más ordenada

Página 4

Andrés Ojeda, abogado del Sifpom
“Hay un foco de atención enorme del policía en este referéndum”

Página 6

ACTUALIDAD

Nuevo libro apunta a “transmitir mejor” la experiencia de los uruguayos en las misiones de paz

Página 8

Puente Internacional de Salto Grande genera “un intenso movimiento” en su cruce

Página 10

LA REGIÓN

Chile y Argentina actualizan sus estrategias sobre la Antártida

Páginas 19

RURALES

Apicultores esperan resarcimiento de las forestales por pérdidas de colmenas

Páginas 20

INAVI prepara los próximos 30 años de la vitivinicultura nacional

Página 22

COMUNIDAD

Uruguay en su ayuda al Greg Mortimer

Página 27

Asociate a la nueva generación de emergencia móvil.



ESPAÑOLA MOVIL
MUCHO MAS QUE UNA EMERGENCIA

ASOCIATE  1920-1234